



Un país en conexión



El Uruguay conectado

En estos casi diez años el Uruguay ha tenido tremendos avances. Los ha tenido en el desarrollo productivo, en las mejoras para los trabajadores, en la matriz energética, en su integración al bloque latinoamericano, en la disminución de la mortalidad infantil, en la agenda de derechos y la inclusión, y en muchísimas áreas más que sería más extenso de lo admisible para enumerar en este espacio.

Sin embargo, hay un proceso que trasciende y corta lateralmente el resto de los avances. Lo llamaremos el Uruguay conectado, aunque es mucho más que el nada simple proceso de aumentar la conexión.

Tal vez, el hecho tecnológico desde las políticas públicas más relevante y visible ha sido el Plan Ceibal.

Una computadora para cada niño significó una disminución notoria de la brecha tecnológica, y por lo tanto de la inequidad, en nuestra sociedad. Algunas consideraciones recientes acerca del alcance y uso, y

los efectos de estos, en nuestros gurises, por parte de algún mediático de la oposición es no entender absolutamente nada del impacto que este plan ha generado. Es más, muchos de sus efectos positivos aún se verán varios años adelante.

Contra el comentario frívolo hay que decir que el Plan Ceibal pretende ser mucho más que un divertimento para los ratos libres de escolares. Es el acceso a la información por la vía de las redes, es entrar a la cultura de lo informático que de otra manera hubieran quedado a la vera del camino, es irse preparando para mejores opciones laborales, es el acceso a un mundo que estaba vedado para ellos.

Esto hubiera sido suficiente, pero hubo más consecuencias positivas. Eso que los economistas llaman externalidades. El haber generado gente con las capacidades para resolver los problemas que se iban a generar con esta nueva solución, aplicaciones para uso del resto de la familia, el acceso a la

conectividad en los centros educativos y otros lugares públicos.

Hoy estamos en un país donde la fibra óptica y sus ventajas están llegando a todas partes. Un enorme esfuerzo que permitirá en el corto plazo tener una diferencia competitiva, pero también en formación, información y tiempo libre.

Pero no nos detenemos en estos inmensos logros, vamos por más. Todo lo que significa el gobierno electrónico con su aumento de la eficiencia, productividad, cristalinidad y profesionalidad de la gestión pública.

Cada acción se retroalimenta y da impulso a nuevas. Mejora e incluye, potencia y democratiza y sobre todo nos hace más libres, soberanos y justos.

Agitó Montevideo



Más de dos millares de personas se dieron cita en San Martín y Antillas para participar del Agite 609, que en esta ocasión aparejaba una particularidad: la presentación de la lista del Espacio 609 en Montevideo.

Pasaban 30 minutos las 16 horas cuando Mónica Navarro dio comienzo al Agite 609, para el disfrute de los presentes. Luego de la actuación, culminados los últimos acordes de la artista nacional, los legisladores Susana Pereyra y Oscar Groba se dirigieron a los presentes, para explicar la necesidad de estar Juntos por Tercera Vez.

Llegó el turno para Rafa Antognazza y Comermuá, que a toda murga hicieron

cantar al público. La actuación tuvo uno de sus puntos más altos, cuando en la bajada entonaron La Gente, el jingle del Espacio 609, cuyos compositores son el mismo Antognazza y Alvaro Pintos.

El candidato del Frente Amplio a la vicepresidencia de la República, Raúl Sendic llegó hasta el Agite 609, y saludó a los presentes, al igual que la senadora Lucía Topolansky. Ambos fueron parte de la fiesta y se dieron un fuerte abrazo en el escenario.

Topolansky, en su breve mensaje, resaltó la necesidad de asegurar la victoria del Frente Amplio en las elecciones nacionales del 26 de octubre, con mayorías parlamentarias.

Las banderas flameando del Frente Amplio, del Espacio 609, la rojinegra del MPP y la mano que enseña los tres dedos, símbolo del tercer gobierno frenteamplista, eran el marco perfecto para el Agite 609, que recibía, luego de las palabras de Lucía, al Alemán y su música.

Los últimos legisladores en dirigirse al público presente fueron Alejandro Sánchez, quien encabeza la lista de Montevideo por el Espacio 609, y Daniel Caggiani, ambos actuales legisladores.

Sánchez valoró el rol que deben jugar todos los que llegaron hasta San Martín y Antillas, y también los que no, "porque el triunfo se construye entre todos".

La fiesta se cerró con la música de Gerardo Nieto. En San Martín y Antillas el Espacio 609 presentó su lista electoral de Montevideo con La Gente, el Agite de los Gurises y el compromiso capitalino de estar Juntos por Tercera Vez junto al Equipo de Pepe.

100% conectados



El candidato presidencial del Frente Amplio, Tabaré Vázquez, anunció en el ciclo de conferencias Uruguayx+, que para el año 2020 Uruguay tendrá 100% de conexión a internet. Además afirmó que los estudiantes contarán con una tarjeta inteligente para realizar múltiples actividades.

"Las tecnologías de la información son tecnologías transversales, tocan todas las actividades: culturales, económicas, sociales; por eso es que sobre los fuertes cimientos construidos seguiremos edificando. Primero un país 100% conectado a internet antes del año 2020.

En servicios públicos de calidad, en Uruguay todos los trámites del Estado se podrán iniciar, realizar en su totalidad y

cuando corresponda, abonar en forma digital, antes del 2020, a través de múltiples canales: web, celular, tablets o la tecnología disponible en el momento", aseguró el candidato.

La historia clínica también estará on line, al tiempo que habrá nuevas plataformas inteligentes para el Plan Ceibal.

En el plano educativo explicó que se otorgará a los estudiantes de Secundaria una tarjeta inteligente, que servirá para "marcar asistencia a clases", tener "boletera" para el transporte colectivo, así como también "entradas para espectáculos". Los jóvenes estarán en contacto directo, a través de esta herramienta, con sus padres y docentes.

Los gurises del Agite tienen nuevo local

Los Gurises de la 609 cuentan, desde hace pocos días, con un nuevo lugar de encuentro. Se trata del local en donde funcionaba el histórico bar Maipo, en la esquina de **Tristán Narvaja y Mercedes**, al 1600.

El local fue inaugurado en la jornada del pasado martes 10 de setiembre. En la celebración se hizo presente, entre otros, la senadora Lucía Topolansky, para

compartir junto a una multitud de personas, mayoritariamente jóvenes, lo que significó la puesta en marcha oficial del local del Agite.

Las puertas están abiertas, podés armarlo cuando quieras y subirte a agitar con los Gurises de la 609, los del equipo de Pepe, para estar Juntos por Tercera Vez.



¡A defender los cambios!

 **Diputado Alejandro Sánchez**

Quizá algunos puedan creer que el boleto gratuito estudiantil siempre existió, que las empleadas domésticas y los peones rurales históricamente han gozado de sus derechos laborales, que la tasa de desempleo ha sido siempre del 5,7%, que los niños de este país nunca comieron pasto, que el 30% de las ganancias del BROU siempre se destinaron a financiar proyectos asociativos de trabajadores, que es común que el principal propietario de tierras de nuestro país sea el Instituto Nacional de Colonización, que los hijos de los trabajadores siempre tuvieron cobertura de salud, que las personas del mismo sexo podían casarse entre sí si así lo deseaban, que las mujeres podían interrumpir su embarazo de manera legal y con los cuidados sanitarios necesarios... pero lamentablemente, quienes crean esto, se equivocan.

Podría llenar unas cuantas páginas enumerando las enormes transformaciones que ha vivido nuestro país a partir del primer gobierno frenteamplista. El Uruguay en el cual vivimos hoy es, infinitamente, más justo al del año 2004. Es nuestro deber transmitirlo a las personas que aun no lo saben. El Uruguay entero debe conocer que los derechos alcanzados en estos últimos nueve años, que han mejorado la calidad de vida de la gran mayoría del pueblo uruguayo, son fruto de años de militancia de un montón de compañeros y compañeras, que han dejado, muchos de ellos la vida, por hacerlos realidad; acompañados e impulsados por la voluntad política de un partido, que usó

sus mayorías parlamentarias para gobernar a favor de los trabajadores, de los más postergados, de las mujeres, de los más viejos, de los adolescentes, de los niños.

Debemos comunicarle a todos los uruguayos y uruguayas, que hay sólo dos proyectos de gobierno: o volvemos al país de la injusticia y la desesperanza o seguimos transformando el Uruguay. Debemos decirles que en nuestro país, siempre hubo y habrá mayorías parlamentarias. Porque los blancos y colorados, históricamente, han gobernado juntos y a favor de sus intereses. Por eso, en octubre, cada ciudadano, deberá saber que con su voto define, si las mayorías parlamentarias son a favor de los cambios o en contra de los mismos.

Por tal razón, nuestra generación tiene la enorme responsabilidad de asegurar que la historia de nuestro país siga cambiando. Hubo una generación que construyó el Frente Amplio, que luchó y resistió la dictadura, otra que impidió que vendieran nuestro país y frenó las privatizaciones en los 90. Esta generación, la nuestra, deberá defender el futuro para la siguiente.

Deberá garantizarle el salto al desarrollo, una mayor inclusión, una mejor calidad educativa, mejores servicios de salud, más viviendas, mejor calidad de empleos y mejores salarios. Deberá garantizarle a "los chiquitos que vienen" un mejor Uruguay para todos.



Diputado Alejandro Sánchez

El equipo de Pepe en la capital



El **Espacio 609** presentó su lista capitalina, el pasado domingo 7 de setiembre, con un Agite en la intersección de San Martín y Antillas.

La lista del Equipo de Pepe estará encabezada por el actual diputado Alejandro Pacha Sánchez, seguido por los también representantes Daniel Caggiani, Susana Pereyra, Oscar Groba, Ivonne Passada, Julio Battistoni, el edil Daniel Placeres, Gonzalo Mujica y Lilián Galán, además de otros compañeros.

La lista capitalina contará con un Senado integrado por José Pepe Mujica, Lucía Topolansky, Ernesto Agazzi, el ministro Eduardo Bonomi, el canciller Luis Almagro y la intendenta Patricia Ayala, entre otros.



tabaré sendic pepe lucía

Juntos por tercera vez



La fuerza de la gente

Tenemos la certeza de que esta elección la ganaremos con la fuerza de la Gente, de toda la Gente, porque nuestro sueño es tener una sociedad más justa, sin excluidos, en donde podamos seguir avanzando en la construcción del Uruguay de Primera que nuestro Frente Amplio comenzó hace solo nueve años.

Por eso, desde el Espacio 609, el Equipo de Pepe con la fuerza de la Gente, te invitamos a seguir Juntos por Tercera Vez.

Agenda semanal

El Frente Amplio y el Espacio 609 tienen definidas actividades de campaña para esta semana, te las presentamos:

Miércoles 10:

- Recorrida ferias y coordinadoras de Montevideo. Mónica Xavier y Raúl Sendic. De 10 a 10.30 horas en Quijote y Colorado – C. De 10.45 a 11.15 horas en Homero de Gregorio de A. Lamas a Quesada – C. De 11.30 a 12.00 horas en Infantes y Capurro – D. De 12.15 a 12.45 horas en Gral. Batlle y Juan Carlos Blanco – D. A las 13 horas Parque Posadas.
- Rivera. Eduardo Bonomi.
- Treinta y Tres. Lucía Topolansky.

Jueves 11:

- Rocha. Lanzamiento de la lista 90609. Lucía Topolansky y Aníbal Pereyra.
- Maldonado. A las 9 horas en Piriápolis, 14 horas Pan de Azúcar y 16 horas Gregorio Aznares. Andrés Berterreche.
- Pando. A las 19 horas en la confitería Banzai. Luis Almagro.
- Río Negro. Ernesto Agazzi.
- Recorrida ferias y coordinadoras de Montevideo. Mónica Xavier y Raúl Sendic. De 10 a 10.30 horas Martín C. Martínez de Gallinal a Yaguari C. De 10.45 a 11.15 horas Requena y Guadalupe – C. De 11.30 a 12.00 horas Defensa y Amézaga – C. De 12.15 a 12.45 horas Melo entre Aguilar y General Luna – C.

Viernes 12:

- **AGITE 609.** A las 19 horas en el callejón de la Universidad. Tocan Plagio, Ana Prada Gerardo Nieto y Emiliano y el Zurdo. Hablan: Lucía Topolansky, Sebastián Sabini, Alejandro Sánchez y Daniel Caggiani.
- Florida. Andrés Berterreche.
- San José. Eduardo Bonomi.
- Paysandú. Ernesto Agazzi.
- **AGITE 609** en Flores.
- **AGITE 609** en Sauce.
- Recorrida ferias y coordinadoras de Montevideo. Mónica Xavier y Raúl Sendic. De 10 a 10.30 horas Pilcomayo de Michigan a Río de la Plata – L. De 10:45 a 11:15 horas Juan Espinosa de Asamblea a Ramos – L. De 11:30 a 12:00 horas Tiburcio Gómez y Ramón Anador – N. De 12:15 a 12:45 horas Navarra y Ramón Anador – N. De 13.00 a 13.30 horas Pedro Berro de Guayaquí a José Martí – M.

Sábado 13:

- **AGITE 609.** A las 15 horas en la Plaza 25 Agustín Muñoz y Carlos María Ramírez. Tocan: Ana Prada, Gerardo Nieto, Mónica Navarro y Rafa Antognazza y Compermuá. Hablan: Lucía Topolansky, Alejandro Sánchez y Gabriel Otero.
- Actividad central con la fórmula en Montevideo. De 9 a 14 horas. Caravanas y acto. Una caravana sale del Prado, la otra de Punta Carretas, se juntan en el Obelisco con acto en Fuente de los Aliados.
- Las Piedras. A las 15 horas acto con Lucía Topolansky, Yamandú Orsi y Sebastián Sabini.
- **AGITE 609** en Florida.
- Carmelo, Colonia. A las 10 horas barriada y

concentración en comité (19 de abril y Treinta y Tres).

- Ciudad de la Costa. A las 15 horas barriada. A las 17:00 acto en Giannatassio y Becú.
- Montevideo. Poné tercera, Uruguay ni baja ni se detiene. Daniel Caggiani.

Domingo 14:

- **AGITE 609.** A las 15 horas en José María Silva entre Charcot y Jener. Tocan: Sirilo, Gerardo Nieto y Rafa Antognazza y Compermuá. Hablan: Lucía Topolansky, Alejandro Sánchez y Susana Pereyra.
- **AGITE 609.** A las 15 horas en Euskalerría, Iguá e Hipólito Hirigoyen. Tocan: Plagio, Gerardo Nieto y Emiliano y el zurdo. Hablan: Lucía Topolansky, Alejandro Sánchez, Daniel Placeres y Oscar Groba.
- **AGITE 609** en Pando.
- **AGITE 609** en Durazno.
- Las Piedras, Canelones. Poné tercera, Uruguay ni baja ni se detiene. Sebastián Sabini. Barriadas en todo el país con cabezas de lista y referentes.
- Colonia, Valdense, La Paz, Las Playas. A las 10 horas barriada y concentración en Ruta 1 Km 123.
- Santa Lucía. A las 13 horas barriada, desde la plaza principal. A las 17 horas acto en la Plazoleta de la Estación o Club de Bochas.

Lunes 15:

- Videoconferencia de la fórmula presidencial en el auditorio de Antel. Tema: Políticas Sociales.



BAJAR NO SIRVE



BAJAR ES PEOR



BAJAR ESTÁ MAL



NO ALABAJA